

ISSA AMRO ET FARID AL-ATRASH

ISRAËL – LIBERTÉ D'EXPRESSION – DÉFENSEURS DES DROITS HUMAINS



Ce "Dossier individu en danger" s'inscrit dans le long terme. Étroitement suivi par Amnesty International, il fait l'objet de mise à jour régulière. Vous y trouverez une description complète et détaillée sur la situation et tous les outils dont vous avez besoin pour agir concrètement.

Issa Amro et Farid al-Atrash sont des défenseurs des droits humains palestiniens qui sont inculpés et vont être jugés par un tribunal militaire israélien pour avoir exercé leurs droits à la liberté d'expression et de réunion. Tous deux mènent des activités militantes non violentes. Ils risquent d'être condamnés à une peine d'emprisonnement s'ils sont reconnus coupables des faits qui leur sont reprochés. Amnesty International les considérerait comme des prisonniers d'opinion s'ils étaient condamnés.

➔ Historique du dossier :

https://docs.google.com/document/d/1RsJPQBYTZ6CBIMq4oR3Mwv5y_Jd99LVueF1EPapmVqs/edit